

Cuba: Díaz-Canel destaca trabajo comunitario



La Habana, 10 jul (RHC) El miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba, Miguel Díaz-Canel, Primer Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, afirmó este 10 de julio, en La Habana, que el trabajo en la comunidad exige rigor profesional porque ayuda a mejorar la calidad de vida de los ciudadanos y su compromiso con el proceso revolucionario.

Refiere la información de la agencia **Prensa Latina (PL)** que en su intervención en la Comisión de Educación, Cultura, Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente de la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP), Díaz-Canel señaló que la labor en los territorios debe atravesar los procesos ideológicos, económicos y sociales.

"No podemos ver la labor cultural y educacional por separado, esta se debe enfocar de forma integral", acotó el alto dirigente quien subrayó que el ideal revolucionario cubano se basa en esta actividad.

Igualmente llamó a promover proyectos de participación apartados de lo vulgar y sustentado en una ética socialista.

El Primer Vicepresidente cubano sostuvo que el trabajo comunitario parte de una acción de gobierno relacionada con la labor de las instituciones, los centros educativos y las ideas de los habitantes.

Recuerda **PL** que la intervención de Díaz-Canel formó parte de los debates del noveno periodo de sesiones en el cual los diputados cubanos discuten hasta el 12 de julio sobre temas como el plan de la economía en el primer semestre del 2017.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/135091-cuba-diaz-canel-destaca-trabajo-comunitario>



Radio Habana Cuba